

## ACTIVIDADES

#### Fiestas de Navidad

Siguiendo la tradición, Club de Ritmo celebrará las fiestas de Navidad con el esplendor de costumbre.

El día 25, tendrán lugar extraordinarias sesiones de baile, por la mañana, tarde y noche. El día 26, festividad de San Esteban, patrón de la ciudad, se celebrará un gran concierto, a las 4 de la tarde y a las 7 baile.

La orquesta Selección, será la que actuará en estos festejos y no dudamos que de nuevo nos dará prueba de su reputada fama artístico-musical.

#### **Baile de los Inocentes**

El próximo domingo, día 28, por la noche, tendrá lugar el popular Baile de los Inocentes, que no dudamos seremos muchos los y las inocentes, que asistiremos para pasar una noche divertida, como resulta esta fiesta cada año.

Podemos adelantar para conocimiento general que los asistentes podrán ver y escoger la «Manzana de Adán y Eva» y los «Pasteles atómi cos» y que además habrá concursos con valiosos premios.

¡Atención a los Inocentes!

#### Fiesta de Fin de Año

Para festejar la despedida del año 1952 y la entrada del 1953, el día 31 se celebrará un *Reveillon*, que de seguro el local resultará insuficiente pa ra los numerosos asistentes que quieren festejar con música y alegría tal acontecimiento.

Tendrá lugar el típico Baile de la Uva y la parte musical estará en manos de la prestigiosa orquesta Bianca, de Barcelona, tan aplaudida en sus actuaciones en Club de Ritmo.

#### Aclaración importante

Tal como informamos en uno de los anteriores números, sabemos que,

La Junta de Club de Ritmo y Redacción de la Publicación desean a los señores socios, colaboradores, anunciantes y amigos, unas felices Pascuas de Navidad y próspero y venturoso Año Nuevo 1953.

después de las gestiones realizadas por la Junta Directiva, para las fiestas de Navidad y Fin de Año, será habilitado el salón en que actualmente hay las Boleras Hotel Europa; por consiguiente todos los socios que en el sorteo de mesas obtuvieron una, tendrán la correspondiente mesa.

### Orquestas para el mes de Enero de 1953

Para el primer mes del año 1953, Club de Ritmo tiene contratadas las orquestas siguientes:

1, Bianca; 4, Windsor; 6, Iberia; 11, Windsor; 18, Selección; 25, Iberia, y 28 Unión Artística.

TROMBON

# Rectificación

En nuestro ejemplar núm. 77 del mes de septiembre de 1952, insertamos una nota anunciando a nuestros lectores de que en Italia se editaría para dentro de poco la obra de Testoní, Fresia y otros titulada ESTETICA DEL JAZZ. Por lamentable error de traducción incurrimos en esta falta. La verdad es que aún estábamos absorbidos por el gran interés que despertó en nosotros la obra de este título de nuestro colaborador Ortiz Oderigo y pusimos este título erróneamente.

Rectificamos, pues, y anunciamos a nuestros lectores que el libro de Testoni y en el que colabora nuestro amigo Fresia, se titula ENCICLOPEDIA DEL JAZZ.

Obligación cumplida y esperamos nos disculparán nuestros amigos de Italia y Argentina.



Martin Font

Generalísimo, 9 GRANOLLERS